

Un autre dirigeant paysan colombien assassiné



Bogota, 5 juillet (RHC) L'Association Paysanne pour le Développement du Haut Sinú (Asodecas) a dénoncé l'assassinat d'un chef paysan dans le département de Córdoba, situé dans le nord de la Colombie.

Selon Asodecas, la victime s'appelait José Gregorio Lugez, l'incident a été enregistré dans une zone connue sous le nom de Loma Colorada, située dans le département de Palmira, "il était le père célibataire de trois mineurs, dont un handicapé physique", ajoutent-ils.

L'Association paysanne a également précisé que Gregorio Lugez faisait partie du Programme national de substitution volontaire des cultures illicites (PNIS) créé à la suite de la signature de l'Accord de paix en 2016 entre l'État colombien et les anciennes Forces armées révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP).

"José Gregorio était affilié au Conseil d'administration de Vereda La Chica, qui est lui-même affilié à Asodecas. Nous demandons justice pour sa mort et solidarité pour ses enfants maintenant sans défense", a déclaré Asodecas.

Le génocide en Colombie ne cesse pas, l'Institut d'études pour le développement et la paix (Indepaz) rapporte qu'en seulement six mois de 2021, 84 leaders sociaux ont été assassinés et depuis la signature de l'Accord de paix en 2016, 1200 dirigeants ont été abattus.

Outre les assassinats systématiques, le pays sud-américain souffre également du phénomène des massacres. Au cours de cette année Indepaz en compte 47, qui ont pour épice centre les départements du Cauca et du Chocó.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/262911-un-autre-dirigeant-paysan-colombien-assassine>



Radio Habana Cuba